

わたぼうし通信 (2021.10月号)



【編み物】

寒い季節になり、デイケアわたぼうしでは編み物が流行っています。リリアンの道具を使ってネックウォーマーや帽子を作っています。編み物はやってみたいけど自信がなく始められなかった方も他のメンバーさんが作っている姿をみてやってみたいと言われる方もおられました。メンバー同士で教え合ったりしながら取り組んでいます。最初は戸惑っていたメンバーさんもできた時は達成感がありうれしそうです。自分や家族のために編んでいる姿を見るとこちらも温かい気持ちになります。



【わたぼうしハロウィン】

10月30日にハロウィンのイベントをしました。午前はビーチボール大会、午後はハロウィンパーティーをしました。ビーチボール大会は出来上がったばかりの念願のユニフォームを着て行いました。全員でユニフォームを着たのは初めてでみんなそろうととてもかっこよかったです。午後からはハロウィンパーティーでメンバーさんが考えたゲームをしたりプレゼント交換をしたりしました。とてもにぎやかで楽しい一日でした。



来月のイベントは水引でクリスマスツリー作りを行う予定です。

デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

